



Desde la laguna

Un organismo argentino, el Agujero, se encargó de la preservación del lago. Un informe de la Comisión Interdisciplinaria para el manejo integral del agua en la Laguna de Rocha. De acuerdo con el informe, el lago es un recurso natural que requiere una administración integral. Los autores del informe recomiendan que se establezca una autoridad que gestione el agua en la Laguna de Rocha. El informe también menciona que el lago es un recurso natural que requiere una administración integral. Los autores del informe recomiendan que se establezca una autoridad que gestione el agua en la Laguna de Rocha.

Personajes

LOS QUIJOTES DEL RIACHUELO

Fotorreportaje. Cinco años después del histórico fallo de la Corte Suprema que ordenó limpiar el río, un homenaje a los que impulsaron y luchan por su saneamiento desde la sociedad civil.

Mario Martínez Alfonso
Fotógrafo: Martín Eugenio Orellán

No habrá peces ni los habrá si por algún motivo no, porque el eje norteamericano sigue siendo el finger de la Corte Suprema, que sigue diciendo no a limpiar el Riachuelo, las cosas ya no son como antes. Y van a encontrar gran cantidad de basura en el agua, se acercan los buques contaminados, hay más de 800 empresas que ya han recuperado y otras 900 ya tienen planes para mejorar la calidad de sus effluvios líquidos. Faltó mucha, como en todo proceso complejo de recomposición innumerable que dudable. Pero ningún avance que se haya logrado en la cuenca por dentro de estos cinco años ha sido de agua, de ahí la importancia de largo, habría sido posible si no que antes un grupo de militares se hubiera propuesto pelear por una tarea que parecía imposible. Era un proceso hijo de la sociedad civil, mucho acá que de los poderes del Estado. Decimos que era fundamental un somo Quijotes porque el objetivo que se batía no era enemigo se pionero llevando a la gente a costear los medios de trabajo. Algunos se quedaron fieles por lo que se les hizo demandando, otros tardaron más que el gigante en la cuenca con toda la fuerza. Esas batallas son largas y dolorosas. En esta nota, queremos rendir tributo homenaje a las héroes y mujeres que comprometieron su tiempo, sus esfuerzos y sus posibilidades al pulir por lo que, al final de cuentas, es un bien común. No solo los que padecían hasta el final, sino los que perdieron hasta el final, que son muchos, pero también los danos visibilidad a su trabajo desacreditado. La del Riachuelo es una ramita muy temblada, en torno a la cual se ha tejido una parte importante de la historia de la Argentina. El color de sus aguas nos conecta con miles de maravillas: relaciones económicas y sociales. Hay todavía demasiado por limpiar.

¿A qué género discursivo pertenece este texto?

Tildá (✓) la opción correcta:

- Es un Poema
- Es una receta
- Son instrucciones
- Es un artículo Periodístico
- Es un Posteo en una red social

¿YA TERMINASTE? HACÉ CLICK EN “TERMINADO” Y “ENVIAR RESPUESTAS A MI PROFESOR/A”. ESCRIBÍ TU NOMBRE Y APELLIDO, CURSO INCLUYENDO ESCUELA, Y MATERIA.

LA DIRECCIÓN ES: PORLAGUNADEROCHA@GMAIL.COM
O LA QUE TE INDIQUE TU PROFE.